



ひよこ

「保育園楽しい！」

保育園生活にも慣れてきて、あひる組のお友達と仲良く遊ぶ姿が見られてきました。また、歩行の練習をしたいと少し早く歩いてみたいとたくさん体を動かして楽しんでいます。色々なものに興味を持ち、触れたり、持てみたいと手先の刺激も楽しんでいますよ。



「ぼくたちは元気！」

9月は、園庭でかけっこ、お砂場遊び、すべり台、お部屋ではトランポリンにチャレンジしたり、お絵描きブロック遊び、ままごと遊びなどを楽しみました。どんな遊びの時も、笑顔いっぱいのお友達。10月も、元気いっぱい笑顔いっぱいで、いろいろなことにチャレンジして楽しんできたいと思います。



あひる



かもめ



「よーい!どんっ！」

運動会に向けてお遊戯やかけっこを練習しています!かけっこは上手に、1列に並ぶことができ、そこから「よーい!どん!」と掛け声をするとニコニコ笑顔で、ゴールまで走り切るかもめ組さん。お遊戯は前に立つ先生を見ながら踊ったり「つかれた〜!」と言って座り込んでしまう子どもたちと笑顔で練習しています!「みんなの大好きなお家の人たちが観に来てくれるよ!」と話すと目をキラキラに輝かせて踊りを頑張ります!本番、ドキドキすぎて踊れなくてもその場に立てたことを褒めてあげてください♡キュートなかもめ組さんを楽しみにしてください♡





「運動会楽しみ！」

いよいよ運動会練習が始まりました！以上児になり、かけっこ・ルー・お遊戯・マーチングとでる競技も増えたので、練習も一生懸命頑張っています。うさぎ組では、お遊戯の歌をみんなが歌いながら、ハハで踊る姿も見られ、大好きなご家族の方に見てもらうのを楽しみにしています！



「いつもありがとう♡」
今月は敬老会、お誕生日会がありました。お家の方との思い出話をいっぱいしてくれました。普段の生活の中で、みんなが使う物を綺麗にしてくれる姿が見られます！いつもありがとうと伝えると嬉しそうな表情をするぱんださんです。

「運動会で頑張ることは？」
今月は運動会練習に一生懸命取り組み、1人ひとり、頑張ることを書き出してみました。去年はこれをしたね！きりんさんではこれを頑張ろう！と話す姿も見られました。保育園最後の運動会をととても楽しみにしています。

